

商品開発に努力／社員の励み／国内外に元気発信／林業再生に取り組む／社業発展の原動力

受賞社・団体 喜びと決意

金賞

▼青木商店・青木信博会長兼社長

私たちがやってきた仕事が少しでも福島のお役に立っていると評価されたことがうれしい。約一千三百人の社員・スタッフが努力し、事業を進めてきてください。おかげだ。全ての従業員にも心から感謝したい。

▼コンド電機・近藤善一社長

朱書ある賞を頂いた。地域や株主の皆さんからも祝福や応援の言葉を掛けられた。ものづくりは皆さんに感謝され、われわれも感謝する仕事だと思う。地域の雇用を確保するために商品開発に一層力を入れていく。

▼アポロガス・猿木雄司社長

新入社員が中心になって事業内容をまとめ、ふくしま産業賞に応募した。受賞は社員の励みになり、社業発展の原動力になる。さまざま業種の人たちとの交流を密にし、県内から国内外に元気を発信していく。

銀賞

▼河内屋商店・山内拓也社長

「地域とともに」を企業理念とした活動が実を結んできた。地域の方に喜ばれる企業になるようにまい進する。

▼芳賀沼製作・芳賀沼伸社長

受賞を機に地域とともに会社が発展する大切さを再確認した。森林を活用した取り組みを今後も進みたい。

▼佐久間建設工業・佐久間源一郎社長

受賞を励みとし、奥会津に貢献するため仲間と知恵を出し合って過疎化、少子高齢化などの課題に挑戦する。今後も復興を支えていく。

▼住環境設計室・影山千秋社長

住宅向け免震基礎工法を広める絶好の機会になった。皆さんに喜ばれる技術を目指し、さらに努力する。

▼AC福島ユナイテッド・鈴木勇人代表

「福島に元気を」という思いでスポーツ事業に闘つてきた。三月開幕のシーズンで良いスタートを切りたい。

特別賞

▼住友ゴム工業白河工場・斎藤健司執行役員白河工場長

直交集成板(CLT)を県民に知ってもらう良い機会にて四十二年になる。地域の方々とともに歩んできたことが評価されたと感謝している。

▼この・渡辺正幸常務

再生資源業の社会的要請が高まる中、業界を代表しての受賞だと受け止める。今後も循環型社会の実現を目指す。

▼藤田建設工業・藤田光夫社長

地元の木材を活用した事業展開が評価されたことに喜びを感じる。地域活性化や今後の事業の後押しになる。

▼福島路ビール・吉田博子常務

県産果樹で作った商品が評価され、うれしい。風評被害に向き合ってきた果樹農家とともに頂いた賞だ。

▼エヌジェイアイ・橋本弘季社長

介護業界のイメージアップにつながる。今後も要介護者の増加や介護・育児離職などを社会問題の解決に貢献していくことが認められた。

▼野沢民芸品製作企業組合・早川美奈子専務理事

表彰式で異業種の方々と交じて福島の復興に貢献する決意を新たにしていく。

▼ゆうきの里東和ふるさとづくり協議会・大野達弘副理事長

農業振興を目指して人づくり、物づくりに取り組み、地域活性化に貢献してきたことが認められた。

▼ふくしま大豆の会・今野順夫会長

震災後、多くの人の協力で会社を再開できた。事業を通じて福島の復興に貢献する決意を新たにしていく。

▼及川造船所・及川和英社長

生産、加工、消費を一体化

した流通システムの構築と地産地消の取り組みが評価され、非常に光榮だ。

地域の反響が大きく、会社や事業内容の認知度が上がった。受賞を今後の事業拡大や人材確保に生かしたい。

認められた思いだ。あんぽ柿で作った和洋菓子もとても好評。今後も振興に力を注ぐ。